

たのよう 10月号



令和5年10月2日 大森保育園



十五夜のお月様を見終え、いよいよ秋の青空がさわやかに澄み渡る季節となってまいりました。

読書の秋、スポーツの秋、食欲の秋、などなど過ごしやすく活動しやすい季節に入ってまいります。子ども達にもこの時期ならではの体験が沢山出来るように進めてまいりたいと考えております。そして実りある秋を満喫し、子ども達が更に成長して行けますよう、また、保護者の皆様もこの秋を沢山、楽しんで頂けますよう、願っております。

10月27日(金)「秋の遠足・お芋掘り」

うめぐみ4歳児、5歳児さんが秋の遠足で神奈川県厚木市のサツマイモ畑に洗足池保育園の4歳児、5歳児さんと一緒に行って来ます。

5歳児さんにとっては、林間保育を共に過ごしたお友達との再会となります。4歳児さんは来年、林間保育へ一緒に行くお友達との交流を図ります。

沢山、おいしいお芋を掘ってきてくれる事でしょう。

10月の行事予定

- 3日・・・ファミリースポーツデー
総練習二回目
- 7日・・・ファミリースポーツデー
- 18日・・・健康診断(全園児)
- 19日・・・ポニーふれあい(幼児)
- 26日・・・ポニーふれあい(乳児)
- 27日・・・秋の遠足(4・5歳児)



10月7日(土)は、運動会「ファミリースポーツデー」です。

スポーツの秋!今年も一年間の中でも大きな行事の一つ運動会「ファミリースポーツデー」を10月7日(土)に開催する運びとなりました。

4月に入園、進級し新しいクラスでの生活がスタートしてから半年が過ぎました。お友達や環境にも慣れ、毎日、元気に遊び、色々と学び、そして少し成長した事と思います。

9月に入り、運動会へ向け本格的に準備を進め、子ども達も跳び箱や鉄棒、かけっこなど、意欲的に練習に取り組んでおります。4・5歳児さんのリレーでは、各チームとも子ども達で話し合い走る順番を決めておりました。

運動が得意な子、不得意な子とありますが、皆、自分の持っている力を一所懸命に出し、全力で頑張ります。当日は練習の時とは違い沢山の保護者の前で緊張してしまう事もあるかとは思いますが、温かく見守って頂けますよう、そして、頑張った姿に沢山褒めてあげて頂けますよう、宜しく願い申し上げます。